



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4898  
Ciudad Universitaria, 6 de octubre de 2023

### Realizará la FES Temixco tradicional fiesta del maíz

La Facultad de Estudios Sociales (FES) Temixco, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizará este próximo sábado 7 de octubre la XXVII Fiesta del Maíz en el municipio de Totolapan, Morelos, en donde las comunidades participantes hacen un intercambio de saberes.

Marivet Cruz Rodríguez, directora de esta unidad académica, informó que desde hace 27 años, la Facultad promueve la Fiesta del Maíz en vinculación con el Ayuntamiento de Totolapan, "a partir de la cosmovisión de distintas regiones del estado de Morelos, se promueve la vinculación con las comunidades y se realizan las fiestas de la identidad, que consideran al viento, sol, tierra, agua y maíz", explicó la académica.

Cruz Rodríguez refirió que en las fiestas participan los habitantes de las comunidades que preservan sus costumbres ancestrales, "se trata de un encuentro de saberes entre los asistentes, incluidos estudiantes de escuelas de educación básica, media y superior de la máxima casa de estudios de Morelos".

Este año se celebra la XXVII Fiesta del Maíz en el cerro de Santa Bárbara, donde se realizarán danzas, una ofrenda de flores y frutas, que al término de la ceremonia, es compartida entre las personas asistentes, además bajarán a la plaza municipal para intercambiar productos de maíz elaborados por grupos de Totolapan.

Finalmente, la directora de la FES Temixco, destacó la participación en esta fiesta de promotores de la salud y la medicina tradicional, del Consejo Popular de Salud Comunitaria y Salud Mental Comunitaria, quienes ofrecen productos y servicios médicos tradicionales.

***Por una humanidad culta  
Una universidad de excelencia***